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Membres  
du CA 

Présents 

BLANCHET Eric 
BITSCH Richard 
DUPONT Anne-Charlotte 
GARD Patrice 
SOIN Patrick 
ZIENKIEWICZ Jean-Claude 

 

Membres du CA 
Absents 

GRAUFFEL Sébastien 
JEANNET Florent 
KIRCHEN Fatima 
LEHAIR Agnès 
MIROUX Céline 
MONTICONE Loïc 
SCARPELLINI Olivier 
STEIB Emmanuelle 
ZAYANA Astrid 

 

Invités 

DUCHEMIN Nicolas 
HUTTEAU Maxime 
EDLINGER Gaël 
GERARD Aurélie 
REBESCHINI France 

 
 
Le Président ouvre la séance et remercie les membres du CA présents et les invités. 
 
 
1 : AG 
 
Le principal point de ce jour est la préparation de l’AG du 15 mars 2025 
 
Le premier point évoqué est l’envoi des convocations et invitations 

La convocation validée partira très prochainement et sera suivie de relances pour s’assurer d’avoir 

les quorums imposés par les nouveaux statuts avec les nouvelles dispositions qui ne permettent 

plus à un club d’être représenté par un autre club. 

Le Président informe les membres présents, de la présence de Cédric GOSSE, Président de la 

Fédération à notre AG. 
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Des réunions de la Commission de surveillance des opérations électorales vont avoir lieu pour 

valider le respect des dispositions relatives au déroulement de l’AG, ainsi que la validité des listes 

candidates pour l’AG élective. 

 

Suite à une démission, une nouvelle membre est nommée : Angélique LE NAOUR. La commission est 

donc actuellement composée de trois membres, avec Anne LAMOUREUX et Robert REICHENBACH, 

son Président jusqu’à l’issue de l’assemblée générale.  

 

Les travaux de clôture avec le cabinet comptable sont en cours de finalisation et un prochain CA de 

présentation des comptes est programmé le 27 février à 20h00 en visio. Le budget prévisionnel 

2025 est également en préparation. 

 

Les coûts 2026 sont évoqués en séance. Pour rappel, dorénavant seule la part de la ligue dans les 

affiliations et réaffiliations des clubs sont à voter en AG. Les autres coûts sont du ressort du CA. Pour 

2026, il est décidé de ne pas proposer d’augmentation de la part ligue. 

 

Comme les dernières années, les divers documents seront mis à disposition au fil du temps sur le 

Drive AG. Les responsables de pôles vont être sollicités pour produire les rapports. 

 

L’ordre du jour présenté est validé en séance. 

 

Le Secrétaire Général alerte sur la nécessité de contenir les interventions au vu de la densité de 

l’ordre du jour. Il est proposé de concentrer les rapports d’activité en un seul rapport avec 

intervenant unique. Le rapporteur sera le CTL. La proposition est validée à l’unanimité 

 

Le système de vote retenu pour les votes sur les personnes sera le système habituel “Pollen.cl”. Les 

nouvelles dispositions prévues pour le vote des clubs devraient faciliter le déroulement. 

 

Récompenses : 

Pour donner suite à une question de Sébastien GRAUFFEL, les récompenses remises à l’AG 

concerneront les trois organisateurs lauréats du challenge, ainsi que les paratriathlètes présents. 

Une remise de médaille Jeunesse et sport est également programmée. 

 

Campagne électorale : 

Le Président candidat présente la première ébauche d’un document de communication qu’il enverra 

aux clubs en tant que tête de liste. Pour la prochaine équipe candidate, il convient de finaliser la 

répartition des rôles. 
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2 : Validation par le CA de la candidature d’Eric BLANCHET au CROSGE. 
 
Eric BLANCHET informe les membres du CA qu’il est candidat sur une liste pour les élections au 
CROSGE, fin mars. Les textes prévoient la validation de chaque candidature par le conseil 
d’administration de la discipline d’appartenance du candidat. Le Président soumet donc sa 
candidature, que les membres du CA présents valident à l’unanimité. 
 
3 : Informations diverses 
 
ENENVOL / ex - Mondial air ballons : 
 
Nous avons été sollicités par la Région pour participer à l’animation sur site pendant la semaine. 
Contrairement aux dernières années, notre participation ne ferait plus l’objet d’un 
accompagnement financé par une subvention spécifique. Le nouveau prestataire de la 
manifestation étant une société privée elle-même subventionnée. Les membres du CA ne sont pas 
favorables à participer dans ces conditions. Les discussions avec les interlocuteurs régionaux ne sont 
toutefois pas fermées.  
 
Octobre Rose : 
Nous avons confirmé notre volonté d’accueillir une nouvelle édition fin septembre à BASSE-HAM. 
Nous souhaitons en parallèle proposer une manifestation d’envergure et travaillons dans ce sens 
avec un prestataire. Les échanges se poursuivent avec les différents interlocuteurs locaux. 
 
Animation en milieu carcéral : 
Nous avons été également sollicités par le CROSGE pour intervenir sur un dispositif accompagné 
pour des animations en milieu carcéral. Dans l’attente d’une confirmation et de plus amples 
informations sur les conditions, nous sommes favorables à la poursuite de la réflexion. 

 
Le Président remercie les présents et clôture la séance.  
 

 

 

 


